

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

PATRICIA GAUTHIER TIRE SA RÉVÉRENCE APRÈS 45 ANS AU SEIN DU RÉSEAU DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX, DONT 15 ANS EN ESTRIE

Sherbrooke, le 15 mars 2019 - C'est avec beaucoup d'émotions que monsieur Jacques Fortier, président du conseil d'administration du CIUSSS de l'Estrie – CHUS, annonce la décision de madame Patricia Gauthier, présidente-directrice générale (PDG), de prendre sa retraite à la fin du mois de mai prochain, alors qu'elle vient de compléter son contrat.

« Madame Gauthier aura laissé sa marque de façon importante dans notre établissement et dans tout le réseau de la santé estrien, notamment par sa grande capacité à rassembler les gens et par son leadership exceptionnel très respecté tant par les partenariats constants avec l'Université de Sherbrooke qu'avec tous les collaborateurs socio-économiques de l'Estrie. Les fonctions que j'occupe m'ont permis d'être témoin de ses plus grandes réalisations des dernières années », a déclaré Jacques Fortier.

Si Patricia Gauthier a œuvré en Estrie pendant plus de 15 ans, d'abord au Centre hospitalier universitaire de Sherbrooke (CHUS) comme directrice des services administratifs de 2002 à 2004 et comme directrice générale de 2004 à 2014, puis au CIUSSS de l'Estrie – CHUS de 2015 à 2019 comme PDG, sa brillante carrière au sein du réseau de la santé et des services sociaux aura duré plus de 45 ans.

Faits saillants

Plusieurs des réalisations qui la rendent fière de son parcours professionnel se sont concrétisées en Estrie. Il s'agit de la fusion des 14 ex-établissements de santé et de services sociaux de neuf territoires de MRC, des agrandissements de l'Hôtel-Dieu et du Centre de recherche du CHUS réalisés à l'intérieur des budgets et en moins de temps que prévu, de la création du Centre d'expertise en santé de Sherbrooke, du chantier actuel de la construction du Centre mère-enfant et urgence sur le site de l'Hôpital Fleurimont ou, plus récemment, du chantier national de réduction des antipsychotiques chez les ainés porté par le CIUSSS de l'Estrie – CHUS avec le Réseau universitaire intégré de santé de Sherbrooke (RUIS).

45 ans de gestion

Au cours de ses 45 ans dans le réseau de la santé et des services sociaux, elle a toujours exercé des fonctions de gestion, d'abord sept ans à titre de cadre intermédiaire, 23 ans comme cadre supérieure et 15 ans à des postes de direction générale ou présidence-direction générale. Elle a occupé ces postes dans cinq centres hospitaliers des régions de l'Estrie, de Montréal, de Laval et de Longueuil, dont trois centres hospitaliers universitaires (CHU), soit le CHU de Sherbrooke, le CHU Sainte-Justine et l'Hôpital Notre-Dame. De plus, elle a agi comme PDG de l'Agence de la santé et des services sociaux de Montréal au cours de l'année 2014-2015. Enfin, elle a de plus été chargée de cours à l'Université de Montréal durant quinze ans.

Elle est détentrice d'un titre professionnel de Fellow de l'Ordre des comptables professionnels agréés (FCPA-FCGA) et diplômée en sciences comptables de l'École des hautes études commerciales de Montréal (HEC), elle est aussi administrateur agréé et a une certification en gouvernance de l'Université Laval.

Citations

Tout au cours de sa carrière, elle s'est investie bénévolement auprès des nombreux partenaires afin de les aider à améliorer leur offre de service auprès de la population. Déjà, dans une entrevue accordée en 2011 au magazine Premières en affaires, Patricia Gauthier a déclaré : « La santé, c'est mon milieu. Je trouve qu'on a un travail extraordinaire, parce qu'on a une mission qui est d'aider les gens »

« Au-delà des réalisations, ce que je retiendrais sera la valeur des personnes rencontrées, que ce soit des gestionnaires, des chercheurs, des médecins, des travailleurs, des représentants syndicaux... tous sont animés par le même objectif d'améliorer la santé et le mieux-être de la population », explique la gestionnaire.

Lors de son départ du CHUS pour l'Agence de la santé et des services sociaux de Montréal, tous lui reconnaissaient ses qualités de rassembleuse. « C'est fondamental de rassembler les gens pour avoir des équipes qui travaillent ensemble. Et plus l'organisation est grande et complexe, plus il faut pouvoir rassembler le monde, en ayant toujours à cœur le patient et la qualité de services qu'il est en droit d'avoir et qu'on a l'obligation de lui procurer... », disait-elle alors.

« Durant toutes ces années, les Estriens ont pu compter sur une dirigeante qui a toujours placé l'usager au cœur de ses préoccupations et de ses décisions. Ce fut un énorme privilège de servir ma communauté à ses côtés », exprime le président du conseil d'administration, Jacques Fortier.

- 30 -

Source :

Annie-Andrée Émond
Adjointe à la direction – responsable des communications
CIUSSS de l'Estrie – CHUS
819 574-6545